



Tutti Frutti 2025 : un succès qui ne se dément pas!

publié le 04/04/2025 - mis à jour le 09/04/2025

Vendredi 28 mars 2025 a eu lieu Salle de la Salicorne à Saujon la soirée Tutti Frutti. Cet événement organisé (presque) chaque année par le FSE du collège André Albert a pour objectif de récolter de l'argent et contribuer au financement des projets de sorties et voyages pédagogiques.

Le public composé pour l'essentiel de la famille des élèves "artistes" s'était déplacé en nombre pour assister à cette 8ème édition de la soirée Tutti Frutti dont les numéros étaient présentés par la maîtresse de cérémonie Mme Mahet. Avant d'entrer dans la salle, le public avait l'opportunité d'acheter les programmes de la soirée à certains membres du club manga costplayés.

Sur scène, des numéros très réussis se sont succédé avec en 1ère partie :

- ▶ Les élèves du club théâtre accompagnés par Mme Fourot
- ▶ Les adultes de l'équipe éducative qui ont proposé une surprise en rythme et en musique.
- ▶ des élèves danseurs qui ont proposé une chorégraphie imaginée et créée par eux seuls.
- ▶ des musiciens : guitaristes, pianiste, saxophoniste.
- ▶ la classe de 6G qui a proposé du chant signé
- ▶ les 4ème de M. Gadiou ont interprété une chanson sur le thème du cinéma
- ▶ une première prestation de la chorale emmenée par M. Sabatier pour 3 chansons.

Durant l'entracte, chacun a pu reprendre des forces en dégustant les gâteaux confectionnés par les familles et vendus par les membres de l'équipe éducative. Pour la première fois tous les gâteaux ont été vendus !

En deuxième partie de soirée, le public rassasié a découvert d'autres numéros très réussis :

- ▶ retour de la chorale pour trois chants.
- ▶ retour du club théâtre
- ▶ un moment suspendu et intense avec une chanson interprétée par Zélie et Inaya
- ▶ le club danse qui a interprété avec grâce une chorégraphie imaginée par Mme Mahet
- ▶ un très joli tableau par les 5èmes de M. Sabatier qui ont valsé sur une chanson de Zazie.
- ▶ deux anciennes élèves du collège, Lola et Zoé, en option Musique au lycée, sont revenues chanter pour le FSE
- ▶ l'apothéose avec la prestation survoltée des latinistes et Mme Dupont en mode nightclubbers qui ont soulevé le public sur les tubes des années 80-90.

Les spectateurs ont apprécié la diversité des numéros, l'ambiance festive avec un public qui participe activement mais dans le respect des artistes. Les artistes quant à eux ont aimé se produire sur scène et l'ambiance qui régnait dans les coulisses.

Le FSE tient à remercier la mairie de Saujon pour la mise à disposition de la salle de la Salicorne.

Un grand merci à Monsieur Bradu pour sa présence et son aide ainsi qu'à Karine Lesquier qui a assuré à la technique.

Merci à l'ensemble de l'équipe éducative, les professeur.e.s, les Assistant.e.s d'Éducation, la CPE, les AESH, le service d'intendance, M. le Principal et Mme la Principale adjointe, les agents, Yohan Mercier pour leur implication et leur participation active.

Et enfin merci aux élèves pour leur engagement, leur assiduité et aux parents qui contribuent pleinement à la

réussite de la soirée.

2025 était une magnifique édition !

Article rédigé par le club presse : Roxane, Ombeline, Louis, Thimothy, Louane, Eléanor, Valentine, Roméo et Léa.
Crédits photos : N. Nicole, M. Kebbache, F. Leherpeux, I.gautier

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.